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第 26 回 金融庁契約監視委員会の概要 

○開催日時：令和元年５月 22 日（水）15 時 00 分～16 時 00 分 

○開催場所：中央合同庁舎第７号館西館 ９階 共用第３会議室 

○出席者：赤松委員長、石島委員、大村委員 

○議題： 

（１）事務局説明 

金融庁における平成 30年度下半期の契約状況について 

（２）契約担当者説明及び質疑応答 

   個別契約に係る審議について 

＜一者応札・一者応募関係＞ 

① 「保険監督者セミナー」の実施に関する運営業務 

② 平成 31 年公認会計士試験第Ⅰ回短答式試験の試験問題及び答案用紙の搬送業務 

③ 諸外国の金融所得課税制度の動向調査 

＜低落札率関係＞ 

④ 地域銀行を取り巻く経営課題に関する分析手法検討等に係る委託業務 

⑤ 地域銀行を取り巻く経営課題に関する分析のための有価証券データ設計等 

に係る委託業務 

○主な審議内容 

 ・個別契約に係る審議 

質問・意見 説明 

＜一者応札・一者応募関係＞ 

① 「保険監督者セミナー」の実施に関す

る運営業務 

・他者の参入を促すため、現在実施してい

る秋以外の時期に実施することは検討し

たのか。 

・参入を促す取組として、業者に対して早

い時期から調達情報をアナウンスするこ

とを検討してはどうか。 

・他の研修が別にあり、そちらと同じ時期

に開催したいといった当庁の意向や、春節

や旧正月などの時期を避ける必要もある

ことから、時期を変更するのは難しい状況

と考えている。 

・早めの声がけはこれまでも行っていると

ころ。今後は公募に移行することも考え

ていきたい。 
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② 平成 31 年公認会計士試験第Ⅰ回短答式

試験の試験問題及び答案用紙の搬送業務

・前回より契約金額が増額されているので、

競争入札となるよう、他の事業者に声が

けを行っていただきたい。 

③ 諸外国の金融所得課税制度の動向調査 

・今回、１者応札となったのは繁忙期にか

かってしまった事情があるのだろうが、

過年度の契約では１者応札だったのか。

・仕様書は簡略なものとなっているが、実

際に説明するときには成果物のイメージな

どを補足したのか。 

＜低落札率関係＞ 

○共通事項 

・落札率が低くなった案件は、予定価格が

高かった面もあると考えられるが、いか

がか。 

・ご指摘のとおり、取り組んでいく。 

・８年前に委託調査を行った時は、６月に

公告を行い、１月末に成果物を公表する

スケジュールで、複数者応札だった。 

・過年度の調査結果を説明会で示し、更新

してほしい箇所や、今回の調査における新

しい要素についても具体的に説明した。 

・事業者側の戦略として、当初の見積金額

を入札の段階で下げる傾向があると考え

ている。 

・契約で得られるノウハウ等を勘案しての

応札額と思われるが、履行体制もしっかり

しており、十分な成果を得られたものと考

える。 

以 上 


